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Por que as pessoas compram um 
terreno no metaverso? 
 29 de Agosto de 2022 às 05h00 

 
Você já deve ter ouvido falar sobre terrenos no metaverso. Uma 
entrevista com da especialista Rita Wu ao podcast No Lucro, da CNN. 
Ela se casou em uma cerimônia feita em um ambiente virtual, com 
uma igreja virtuais e os convidados entrando pelas webcams, mouses 
e teclados de suas casa. 

Neste programa, Wagner Wakka conversa com duas pessoas que 
compraram um terreno no metaverso. A ideia é responder o que se faz 
com isso, para além de vender mais caro. Além disso, um integrante 
do time do Upland, plataforma que recriou o Rio de Janeiro virtual, 
topou conversar com a gente.  

O último bloco traz o desenvolvedor Mark Venturelli, CEO da empresa 
Rogue Snail. Ele faz o contraponto, mostrando que este mercado 
pode não ser nada benéfico. 
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Porta 101 é nosso programa semanal, publicado toda segunda em 
que a gente se aprofunda em um tema específico do universo da 
tecnologia. 

 

 


